

Santiago, viernes 26 de agosto de 2022

Estimadas familias de 1ero y 2do Básico:

Nos es grato comunicarnos con ustedes para informarles que en nuestra permanente preocupación por el desarrollo de los aprendizajes y el resguardo de los aspectos emocionales de nuestros/as estudiantes, la Vicerrectoría Académica planificó una reorganización de la agenda diaria de trabajo que permitirá extender los tiempos de descanso durante la jornada escolar.

Dado aquello, los y las estudiantes podrán disfrutar de recreos un poco más largos y contarán con más tiempo de colación, unido a la modificación del **horario diario de salida** que será a las 15:20 horas a partir del lunes 29 de agosto.

Es importante señalar que el tiempo de recreación proporciona importante beneficios psicoemocionales, cognitivos y sociales, por lo que tenemos la convicción que esta medida irá en directo favor de nuestra comunidad de estudiantes.

Afectuosamente,

Vicerrectoría Académica